

ASÍ TRABAJA LA BRIGADA HELITRANSPORTADA DE CERRO NEGRO

122 días en alerta máxima

Los responsables de la lucha contra los incendios forestales cruzan los dedos: el verano va bien en Toledo, con pocos fuegos y de escasa relevancia. Las lluvias tardías han ayudado, pero gran parte del mérito es de un operativo en el que no se ha escatimado en medios humanos, técnicos ni económicos.

PRADO LÓPEZ

A punto de dar las doce del mediodía, el 12 de agosto, todo está en calma en la Base de Extinción de Incendios Forestales del Cerro Negro (en Talavera de la Reina). Un técnico de mantenimiento anda trajinando en lo alto de un helicóptero Bell 212, observado por el emisorista pendiente de recibir cualquier aviso de incendio. En los alrededores de las flamantes instalaciones de esta base, inaugurada este mismo verano, practican deporte los siete componentes de la brigada helitransportada. Es parte de su



La brigada helitransportada de la Base de Cerro Negro. De izda. a derecha, Sergio García, Néstor Cantero, César Congosto, Ángel Rubio, Roberto Lozano, Fernando Flores y Goyo Martínez, técnico de la brigada. FOTO: BARRI

rutina diaria, que les permite estar en forma para desarrollar un trabajo de gran riesgo.

"Sí, de momento está todo tranquilo. La verdad es que la campaña de este año va resultando favorable; los incendios que hemos tenido hasta ahora no han pasado de las 15 o 20 hectáreas. En estos dos meses hemos atendido entre 20 y 30 incendios,

muchos menos que los que se registraron en 2009 en esta zona", nos comenta Jesús Peinado, coordinador de la Lucha Contra Incendios en esta base de Talavera de la Reina. Sin embargo, estamos en el periodo del año clasificado como de "alto riesgo" (del 1 de junio al 30 de septiembre), 122 días en los que los más de 3.000